

**Sujet :** [INTERNET] opposition au projet de méthanisation

**De :** Jean-marie PERTUSIER <jean-marie.pertusier@wanadoo.fr>

**Date :** 27/03/2024 08:55

**Pour :** pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr

**Copie à :** jean-marie.pertusier@wanadoo.fr

Ancien paysan, je suis totalement opposé à ce projet pour les raisons suivantes:

- les cultures cives ne sont en aucun cas des cultures dérobées au sens propre du terme puisqu'elles seront en place plus de 7 à 9 mois dans l'année.. Elles deviennent des cultures principales.

Suite à une étude parue dans le journal ''la france agricole'' pour une tonne de méthane produite une tonne de CO2 est rejetée dans l'atmosphère beau bilan sans compter les fuites de méthane 20 fois plus polluant que le CO2

Les surfaces consacrées à ces cultures valorisées artificiellement par des subventions surenchéiront les prix de vente ou de location du foncier au détriment des autres paysans et des installations.

Ce type de production conduit l'agriculture à un mode industriel réfuté par les paysans et les consommateurs.

De plus tous les engrais de synthèse et les pesticides utilisés vont à l'encontre de la fertilité des sols et favorisent la pollution des sols, de l'eau et de l'air

Abandonnez ce projet néfaste pour la santé des citoyens, l'économie, le climat et la planète